

Moinelo queda tercero en votación para el MVP



La Habana, 21 dic (RHC) El cubano Liván Moinelo quedó como tercero en la votación del Jugador Más Valioso de la Liga del Pacífico, detrás del ganador Yuki Yanagita y Kodai Senga.

Yanagita, patrullero central de los campeones Halcones de SoftBank, ganó ampliamente la distinción en la Liga del Pacífico, al pegar 29 jonrones y promediar para 342, mientras que Tomoyuki Sugano, ganador de 14 partidos con los Gigantes de Yomiuri y con promedio de limpias de 1.97, la mereció en la Liga Central.

El relevista cubano Moinelo lideró la Liga del Pacífico con 40 Hold Points y registró una efectividad de 1.69 en 50 apariciones.

Debido al coronavirus, la mayoría de los pREmiados asistieron a la ceremonia de manera virtual, aunque Sugano y Yanagita sí se presentaron en persona a recibir sus premios.

Con información de besiboljapones.com

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/242703-moinelo-queda-tercero-en-votacion-para-el-mvp>



Radio Habana Cuba